
 
 

 

Un 2020 iniziato nel migliore dei modi, a livello di risultati, per il remo comasco, una ideale 
prosecuzione di un 2019 che ha regalato tante soddisfazioni ai portacolori del canottaggio lariano. 
 
A Pisa, infatti, dove sono andate in scena le gare di fondo della Navicelli Marathon, la Lario ha 
conquistato due medaglie d’oro. In trionfo il “quattro senza Senior” femminile con Caterina Di Fonzo, 
Serena Mossi, Carolina Vanini, Ilaria Compagnoni e il “quattro senza Under 23” maschile con Nicolas 
Castelnovo, Ivan Galimberti, Patrick Rocek e Jacopo Frigerio. Gli atleti di viale Puecher, affiancati dal 
presidente Leonardo Bernasconi, hanno poi applaudito Arianna Noseda, che ha gareggiato per la prima 
volta con le Fiamme Rosse – il gruppo sportivo dei Vigili del fuoco – trionfando con Paola Piazzolla nel 
“doppio Pesi leggeri”. A Pisa sorrisi anche per la Canottieri Moltrasio, Nel settore Under23 primo titolo 
italiano dell’anno per la Canottieri Moltrasio d’oro con l’equipaggio composto da Arianna Passini, 
Nadine Agyemang-Heard, Elisa Mondelli e Marta Barelli, primo nella prova del “quattro senza Under 
23”.  
 
Risultati che di fatto hanno dato continuità ad un 2019 decisamente positivo per i sodalizi lariani, come 
è stato sottolineato dalle classifiche nazionali che sono state pubblicate dalla Federazione.  
 
In particolare in quella assoluta, che somma i punteggi di tutte le gare, giovanili e Senior, la Canottieri 
Lario si è piazzata al terzo posto, alle spalle, nell’ordine, di Gavirate e Saturnia. Buon ottavo posto per 
Moltrasio. Cernobbio ha chiuso al 39° posto, La Sportiva Lezzeno al 46°, Tremezzina al 67°, Lago di 
Pusiano al 70°, Menaggio al 76°, Carate Urio all’86°. 
Nel Trofeo D’Aloja, che considera esclusivamente i punti dell’attività giovanile, Canottieri Lario nella 
top ten, al decimo posto. Sotto di due posizioni La Sportiva Lezzeno, e di tre Cernobbio; Moltrasio 
occupa la sedicesima piazza. Carate Urio è 44ª, Lago Pusiano è 49ª, Menaggio è 59ª, Tremezzina è 81ª. 

 

 

Tratto da: https://www.corrieredicomo.it/remo-lariano-un-esaltante-prologo-2020/ 
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Navicelli Rowing Marathon: in mostra i giovani atleti della Billi Masi 

Navicelli Rowing Marathon: in mostra 
i giovani atleti della Billi Masi 
Buoni risultati per il gruppo sportivo dei Vigili del Fuoco 

 

Sì è conclusa domenica 26 gennaio la decima edizione della Navicelli Rowing 
Marathon, che ha visto tra i protagonisti anche i ragazzi della Billi Masi - Gruppo 
sportivo dei Vigili del Fuoco Sezione Canottaggio.  

L'equipaggio del Quattro Senza, formato da  Simone Miccoli, Gabriele Papini, Leonardo 
Pioli e Nicola Pratelli, si è piazzato al 18° posto con il tempo di 24'18"57 a +2'32"2 dai 
vincitori del Circolo del Remo e della Vela Italia (Napoli).  

Un bel secondo posto con il tempo di 23'37"36 (a +0'33"52 dai vincitori della Lombardia) 
per l'equipaggio Otto Cadetti M - Toscana che oltre al nostro Mattia Alessandro De 
Pasquale, era composto da Francesco Carrara e Andrea Martelli (Arno SC); Leonardo 
Sostegni, Edoardo De Vito, Valentino Francalacci e Tommaso Lagana' (Limite SC) e 
Tancredi Mancuso e Andrea Pagliaro -Timoniere (Firenze SC). 

"E' stata una manifestazione di valore - ha dichiarato Alessandro Simoncini, dei Vigili del 
Fuoco che oltre a far parte dell'organizzazione, allena i ragazzi della Billi Masi - anche 
perché il tempo ha permesso lo svolgimento di gare molto regolari e questo ha fatto vedere 
il reale valore degli equipaggi in tutte le categorie. Il canale si conferma un ottimo campo 
di gara per quanto riguarda le gare di fondo; buoni gli equipaggi toscani: non a caso l'Otto 
Cadetti è arrivato secondo dopo la Lombardia. Grande il risultato del doppio PL femminile 
con Paola Piazzolla e Arianna Noseda che per la prima volta hanno gareggiato insieme con 
la maglia delle Fiamme Rosse vincendo con buon tempo e buon margine". 

"L'organizzazione - ha proseguito Simoncini - come sempre è stata molto impegnativa ma 
di grande livello, abbiamo avuto i complimenti anche da vari esponenti del canottaggio e 
questo ci riempie di soddisfazione e ci ripaga dell'impegno e della fatica. Per quanto 
riguarda i nostri ragazzi della Billi con 'quattro senza' possiamo dire che non hanno deluso 
le aspettative: anche se il risultato non è ottimo, i ragazzi hanno ottenuto il risultato che 
avevamo previsto. Devono ancora crescere e lavorare tanto ma questo passaggio è stato 
fondamentale e li ha spronati senz'altro a fare ancora meglio per il futuro". 

Tratto da: https://www.pisatoday.it/sport/navicelli-rowing-marathon-risultati-billi-masi-2020.html 
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